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Duchesneau, Olivier 

Kim, Sabrina; Stickney, Matt 

Re: Olivier – Réserve du QC 

Follow up   

Flagged  

Je voulais simplement clarifier une chose. Le Québec a demandé 10 000 écouvillons d’urgence plus tôt cette semaine et 

nous avons été en mesure d’en acheter 20 000 en une journée et de leur livrer. 

Mais le reste est correct. Le Québec a attendu avant de faire sa commande donc ils ont manqué le premier achat en gros même 

si vous avions demandé à plusieurs reprises s’ils avaient une commande à faire. Pour vous donner une idée de ce dont on parle, 

je vous enverrai un tableau où vous verrez ce que les autres provinces demandent comparativement au Québec. 

Voici quelques comparateurs 

Demande de gants de nitrile des provinces 

Ontario – 500 000 

Manitoba - 1,158 million 

T.-N. - 3,39 millions 

QC - 458 millions 

Demande de masques N95 - 

Ontario – 500 000 

Manitoba – 675 000 

T.-N. – 900 000 

QC - 1,8 million 

Quelques nouvelles demandes sont venues de l’A lberta et la Saskatchewan qui ne faisaient pas partie de la commande 

en gros initiale. Vous verrez que le nombre de N95 de l’A lberta est élevé, mais les autres nombres sont assez bas en 

comparaison. Les nombres du Québec sont systématiquement élevés. 

S .  

Sabina Saini 

Chief of Staff/Chef du Cabinet 

Health Canada/Santé Canada 

On Mar 21, 2020, at 9:17 PM, Duchesneau, Olivier <Olivier.Duchesneau@pmo-cpm.gc.ca> wrote: 

> 

> J’ajoute Sabina pour obtenir son avis. 
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> 

> Envoyé de mon iPhone 

> 

> On Mar 21, 2020, at 7:50 PM, Kim, Sabrina <Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca<mailto:Sabrina.Kim@pmo-cpm.gc.ca» 

wrote: 

> 

> Bonjour – voici plus d’informations qui vous serviront lorsque vous discuterez avec le Québec : 

> 

> Le Québec a demandé des écouvillons après ne pas avoir effectué de demande initiale auprès de nous pour les EPI. En 

termes de nombres demandés (qui sont beaucoup plus importants que les autres provinces) , il est évident qu’ils créent des 

réserves pour une année complète. Nous avons peut-être un problème avec eux et il serait bénéfique de gérer leurs attentes 

un peu. 

> 

> Le SM chez Santé parle aux autres SM dans les provinces ce soir et demain pour déterminer les besoins. La ministre 

Hadju a également discuté avec ses collègues chez FPT au niveau politique selon Sabina, donc Matt ou elle auront peut-

être plus d’informations pour vous. 

>  

> Matt a également soulevé un bon point et nous pouvons probablement prévoir que le Québec (et peut-être d’autres 

provinces) dira publiquement dans les médias « nous avons demandé ces choses et nous ne les obtenons pas » et nous 

devrions être prudents avec notre réponse. La ministre Hadju a également soulevé le problème du Québec hier pendant la 

préparation avant la conférence de presse quotidienne. 

> 

> Merci ! 

> Sab 

> 

> Sabrina Kim 

> Issues Advisor/ Conseillère en enjeux Office of the Prime Minister / 

> Cabinet du premier ministre 

> 613-795-7803 
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